

Circuit de la Ronde des Crèches



Les participants à cette Ronde des Crèches

Seize adhérents de Caussade Accueil se sont rendus sur le circuit de la ronde des crèches le mardi 20/12/2016, en co-voiturage. Notre découverte a commencé à Saint-Antoine dans le Gers. Nous avons pu découvrir également les villages de Flamarens, Miradoux, Gimbrède, Sempesserre, Sainte Mère, Castet-Arrouy ou notre matinée s'est clôturée par le repas dans une



auberge de la commune.

Nous sommes repartis dans l'après-midi pour le village de Peyrecave et nous avons clôturé cette journée par la visite de l'église de Lachapelle. Chapelle castrale à l'origine, l'église de Lachapelle en Lomagne dans le Tarn et Garonne (82), est devenue église paroissiale au XVe siècle. Cet édifice religieux détient un superbe intérieur de style baroque réalisé en 1776. L'intérieur se compose principalement de bois mouluré peint et doré, et dispose de deux étages de tribunes convexes et concaves qui occupent le fond du monument et qui lui donnent une apparence de théâtre vénitien. Notre visite a été commentée par l'association « Les Amis de Lachapelle » et nous avons pu profiter de quelques chants de Noël avec l'organiste.

Publié le : 27 décembre 2016